

## ‘Aval a elección sería golpe de Estado’

ABEL BARAJAS

Juana Fuentes Velázquez, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), afirmó que participar en la elección de juzgadores significa avalar un golpe de Estado al Poder Judicial de la Federación.

Durante la Ceremonia de Reconocimiento a las

Personas Juzgadoras Jubiladas en Guadalajara, la impartidora de justicia llamó a los Jueces y Magistrados federales a no permitir que el oficialismo los divida y a no anteponer los intereses individuales sobre el bien común.

“No nos engañemos: participar en este proceso de elecciones judiciales significa convalidar el autoritarismo. Votar en esta elección es avalar un golpe de

Estado contra el Poder Judicial. Y nuestra responsabilidad histórica es mayor que nunca: defender la independencia judicial es defender la democracia misma”, dijo la juzgadora.

“No permitiremos que México caiga en una época de oscuridad donde el poder no tenga límites, donde la justicia sea sofocada y donde la arbitrariedad reine sin oposición”, sostuvo en la Ceremonia.